

# GWI

## Lapas Ambarawa Ikuti Apel Awal Tahun 2024 Kemenkumham RI

Narsono Son - [AMBARAWA.GWI.WEB.ID](http://AMBARAWA.GWI.WEB.ID)

Jan 5, 2024 - 14:50



*Lapas Ambarawa Ikuti Apel Awal Tahun 2024 Kemenkumham RI*

AMBARAWA - Lapas Kelas IIA Ambarawa mengikuti kegiatan Apel Awal Tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM di Aula Luar secara Virtual, Jumat (05/01/2024).

Seluruh jajaran Lapas Kelas IIA Ambarawa baik Kalapas, Pejabat Struktural, JFT dan JFU turut serta dalam kegiatan apel awal tahun yang diselenggarakan oleh Kementerian Hukum dan HAM RI. Acara ini dipimpin langsung oleh Menteri

Hukum dan HAM RI, Bapak Yasona H. Laoly, dan diikuti oleh seluruh pegawai dari pusat dan wilayah, baik secara langsung maupun virtual.



Dalam sambutannya, Menteri Hukum dan HAM menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh pegawai atas kerja keras yang telah dilakukan selama tahun 2023. Beliau juga menekankan pentingnya melanjutkan semangat Ber-AKHLAK (Berintegritas, Amanah, Kreatif, Harmonis, Loyal, Adaptif, Komunikatif) dalam melaksanakan tugas pada tahun 2024.

"Kegiatan ini menjadi momentum untuk memotivasi para pegawai dalam memberikan kontribusi positif serta menjaga etika dan moralitas dalam pelaksanaan tugas di bidang hukum dan hak asasi manusia," ungkapnya.

Dalam suasana penuh semangat, apel awal tahun ini menjadi wadah untuk memperkokoh solidaritas dan komitmen bersama dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab di bidang hukum dan hak asasi manusia.

Kementerian ini, di bawah kepemimpinan Menteri Yasona H. Laoly, terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan publik dan mendukung pembangunan hukum yang berkeadilan.

"Selaku ASN Kementerian Hukum dan HAM kita harus bersikap Netral yang sudah mendekati pemilihan dan untuk dapat berhati-hati serta mengendalikan diri dalam bermedia sosial yang dapat merugikan diri sendiri maupun institusi," tambahnya.

"Tetap menjaga integritas dan terus berinovasi serta meningkatkan sinergitas dan kolaborasi baik internal maupun eksternal," Tuturnya.

(LASAMBAWA).